
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 総務・広報常任委員会   
前年度からの課題への対応と新年度への課題 

・「町内会だより」5 回のカラー化は好評であり、予

算協議を経て月数の増加を望む。またタイムリーな

広報、お知らせ欄を活用充実したい。 

・行事案内の氏名印刷封書による効率的な受付事務は

定着化しつつある。 

・移動式アンプの複数マイク対応等など機器の充実。 

・各常任委員会に関わる行事に引き続き積極的な支援

体制を維持する。 

◎ 経済・環境常任委員会  
町内会加入促進について 

新規戸建住宅やアパートなどの建築動向を把握し、町

内会加入推進を図ったが、未加入・未登録が依然とし

て残る。転入情報の把握のため、市役所との連携強化

を図るとともに、町内会加入のメリットや必然性を広

く訴える手段を講じる必要性がある。 

新年度への課題 

ごみステーションの番号掲示板設置を機に、利用者数

の均衡を図るとともに、利用実態（単独組・複数組に

わたる利用実態や全ごみ・品目別のごみ出しなど）の

数値化により改善成果のみえる化を図る。 

◎ 福祉・安全常任委員会  
平成 28 年度の活動と反省 

 健康体操、サロンすずめ、総合防災訓練などの支援

を軸に活動参加したが、当委員独自の自主的な企画

が明確に打ち出せなかった。 

新年度への課題 

 引き続きサロンすずめなど、町内福祉委員会活動の

支援活動と、地域見守り活動を通じて地域の安心安

全につなげたい。 

◎ 公民館・生涯学習常任委員会  
平成 28 年度の反省点と新年度への課題 

 「ふれあい運動会」運営は進行の不手際など多少の

問題点はあったが、概ね順調に実施できた。競技参

加者の選出募集では、今年も妙案が出ず、各組・子

ども会・楽寿会の皆さんには、多大な負担をお掛け

する事となってしまった。閉会式後のゴミ拾いに、

多くの人が参加して下さったことが、「ふれあい運

動会」の大きな成果といえる。 

他の地域との絆を深める新たな企画イベントを、

考える必要があるのでは。 

町内会評議員で構成される四つの常任委員会で

は、28 年度の反省と 29 年度への課題・展望をまと

めました。新年度の評議員さんに受け継がれて、町

民・町内会の飛躍の足掛りになることを願います。 

◎ 子ども会の資源回収 4 月の予定  
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◎ 4 月の予定   
4 月 1 日〔土〕 女性会理事会 

9 日〔日〕 町内会年次総会 

9 日〔日〕 消防団入団宣誓式 

  22 日〔土〕午前・クリーン推進委員研修会 

  22 日〔土〕午後・自主防災員研修会 

◎ 北部公民館まつり  
 3 月 4・5 日〔土・日〕北部公民館 

 二日間とも天候に恵まれて多くの人出となり、たく

さんの『色』、たくさんの『歓声』、様々な『におい』

に溢れた祭となりました。 

会場広場では、餅つき・トン汁のふるまい、みんス

ポと我が町内会による『みたらしだんご』販売の他、

焼き鳥と花の苗の販売。展示室では公民館自主グルー

プによる珠玉の作品展示、ロビーでは血管年齢の測定

に一喜一憂する姿などが見られました。 

『かきたホール』では芸能発表会、みんスポクラブ

によるスポーツ体験、大会議室では鉄道模型の走行

会、遊びの縁日などなど、多彩な『まつり』でした。 

公民館まつりに出張した『サロンすずめ』は、町内

会・コミセンの『すずめ』がピーチクパーチクの語ら

いの場であるのに対し、ここでは安息・休憩の場所と

なっていました。 

 

◎ 28 年度、私の一言  
〔岩月連合会長〕 

 町内会長となり、２年目となる今年はあっという

間に１年が過ぎました。まだまだ、やり残したこと

も多くあり、引き続き務めさせていただきます。 

〔伊吹連合副会長〕 

  当職 4 年を経過して、自身の至らない部分が鮮 

明となった 1 年でした。改善と改心？を基として 

驕り高ぶらず、粛々と進めていきます。 

〔天野事務員〕 

  明るい町内会を目指してこの一年活動してきまし

たが、まだまだ未熟なところが多く、この反省を今後

に活かし頑張りたいと思います。 

↑サロンの風景とスタッフ↓ 

東栄今本だんご一家 


